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Iillón y escasos practlcantes a nivel popular.
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tica región, sobrevive a duras penas en su
diocridad, gracias a aislados esfuerzos
^widuales.
^Y empecemos ya, icómo no! con el fútbol. Un
iol muy especial que, en nuestra opinión,
eja descaradamente la idiosincrasia del
edano.
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Desde el prlnciplo ha apoyado incondicio-
nalmente al equipo y a su junta dírectíva.
Para mI, la aflcíón de Zafra merece todos los
elogíos y, en nombre de la junta directiva y
en el mfo propio, no tengo más remedio que
aplaudírla y felícítarla. Conflamos en que
este calor y apoyo lo tendremos síempre,
porque todos los aIIcionados saben que es
muy necesarlo en el deporte. Por nuestra
parte, queremos decirles que continuare-
mos t^abajando honradamente para conse-
guír lo mejor para ZatYa, que es lo que aflcio-
nados y junta directiva deseamos.

IGNACIO ROJAS, MAXIMO
RESPONSABLE TECNICO DEL CLUB

Es un técnico que empíeza y que, lógica-
mente, qulere subír. Tiene, sín duda, calidad
humana y conocimientos nuevos. Ignacío
Rojas, un técnico joven para un joven equi-
Po•

-Rojas, ^cómo ftre venir a Zafra desde su
Cataluña natal? '

-Me llusionaba la idea de entrenar fliera
de Cataluña, ya que no te puedes circuns-
crlbir a una detenninada reg1ón. Sí eres jo-
ven y tlenes ganas de trabajar, te permite
conocer dístíntas formas de jugar. Y asf,
aunque tuve contactos con varlos clubs de
la zona Sur, me decidl, flnalmente, por el
Dlter ZatYa.

-yQué impresión le causó la situación
que nalló a sn uegaaa?

-Por una parte, satisfaccíón, pues encon-
tn? una dlrectíva ilusionada, con muchas y
nuevas inquietudes, y dispuesta a trabajar.
Por otro lado, desílusión, ya que no habfa
prácticamente, jugadores, es decir, se debfa
formar toda una plantilla.

-;,No cree que una buena campaña en el
Díter Zaha, teniendo en cuenta las preca-
rias condiciones en que ha comenzado su
trabajo, puede significar un salto impor-
tante en su carrera? •

-No cabe duda que los buenos resultados
ayudan siempre a un entrenador, pero en el
ñítbol de hoy no te vale que hayas hecho un
buen resultado s! luego no hay contínuídad.
Por tanto, consídero que demostrando hon-
radez profesional y dedícación absoluta, a la
larga es lo que más valé.

-;,Le está resultando dificil la aclimata-
ción a los modos de ser y trabajar de Ex-
tremadura?

--Sínceramente, no. Yo procuro siempre
adaptarme a la idiosíncrasía de las gentes, y
creo que el lenguqje ftitbollstico se com-
prende fácilmente.

-Finalmente, Rojas, ^se ha arrepentido,
en alguna ocasión, de venir a Zaha a traba-
jar?

-No. Por ahora, todo lo contrarlo. A1 venir
a Zafra he tenido la gran oportunidad de
conocer a las gentes y a la regíbn extreme-
ñas, clrcunstancía que no habfa tenido oca-
sión de vivir. Y, desde estas llneas, agra-
dezco la acogida y hospitalidad que aquf se
me ha brindado, causándome una mi^y
grata ímpresión.
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José A. Guerrero, concej al delegado de Deportes

«Los ayuntamientos son los que
pueden conseguir un deporte popular
en nuestro país »
-Señor Guerrero, ^cree usted que el Ayun-

tamiento ha de actuar como aglutinante de
las inquietudes deportivas del municipio?

-Efectivamente. Yo pienso que los ayun-
tamientos, en contacto con las distintas fede-
raciones provinciales y regionales, son los que
pueden conseguír un deporte verdaderamente
popular para nuestro pafs.

-^CÓmo califi ĉaría usted la situación del
deporte en general en Zafra?

-La situación del deporte en nuestra ciu-
dad no es, evidentemente, la que todos desea-
rfamos, debido, príncipalmente, a la escasez
de instalaciones deportivas, que una eiudad
como Zafra merece.

-;,Tiene nuestro Ayuntamiento algún pro-
yecto ambicioso en cuanto a instalaciones
deportivas se refiere?

-Sf, se están llevando a cabo las gestiones
pertínentes paca la solicitud de un complejo
polideportivo que, en mi opínión, no deberla
faltar en ninguna localidad española de cierta
entidad.

-Señor Guerrero, ^qué debe hacer un chico
o un grupo de vecinos que deseen practicar
una modalidad deportiva y no dispongan de
los medios necesarios?

-Yo no tengo ningún ínconveníente en que

se dirljan a mf como responsable del Ayunta-
miento en esta parcela del deporte, con la
completa seguridad de que, dentro de nues-
tras posibilidades, encohtrarán todo el apoyo
y facilidades que necesiten.

-;,Cuáles han sido, en su opinión, los de-
portes que más se han promocionado en los
últimos meses?

-Yo dirla que, junto a otros deportes que se
han mantenído, el deporte escolar ha supuesto
una gratisima sorpresa para todos. Aslmismo,
el ftítbol - sala y el tíro al plato han surgido en
los últimos meses con gran tUeraa. Y también
quiero hacer mención al aeromodelismo, que
está inicíando sus prlmeros pasos en nuestra
ciudad, como lo prueba la gran exhíblción que
se prepara para las ya inmediatas flestas de
San Miguel, y a la que concurrirá, entre otros,
el campebn de España de la especialidad.

-;,Qué ayudas coneretas ha prestado el ao-
tual Ayuntamiento de Zafra a los deportis-

t83?
-Bien, aparte de la donación de trofeos para

todas las competiciones, puede decirse que
nuestro Ayuntamiento ha prestado a las mo-
dalidades deportivas que lo han solicitado
todo el apoyo y las facilidades que estaban a
nuestro alcance. -A. P.

Moto Club La Estrella Segedana

EI deporte une a los pueblos
Hasido formado por aficionados al motorismo de Zafra y
de Los Santos de Maimona

La idea de dividir en dos este moto club, uno para eada
localidad, ha sido siempre desechada

Hace aproximadamente cinco años, se grupo de aficíonados de Zaña y Los Santos de
reúne un grupo reducido de aflcionados al mo- Maimona inscrlben su club en la R. F. M. E.,
tociclismo. Después de organizar algunas con el nombre de •Moto - Club La Estrella
pruebas «píratas-, conscientes del rlesgo que Segeda».
éstas suponfan para espectadores y pllotos,
deciden legalízar su sítuación. Y asf, este La idea, algunas veces apuntada, de dividír

José A(iueaero 8ánchez, concejal delegado
de Deportes

Antonío Bizaao V ázquez, presídente del Moto
Club •La Estiella Segeda»

en dos este moto - club, uno para cada localí-
dad, ha sido síempre ínmediatamente dese-
chada, entre ottas razones porque darla como
resultado dos moto - clubs sin la entídad sufl-
cíente para sobrevivir. Por tanto, con una
justa y realista dlstríbución de cargos a nivel
directivo, cada localidad conserva la autono-
mfa propia para organízar actívídades, aun-
que, eso s1, contando con la colaboración de la
otra.

PROBLEMAS F.CONOMICOS

El principal problema que el Moto - Club La
Estrella - Segeda arrastra es, como en todas las
sociedades, el económíco, debído al escaso
aunque entusíasta ntYmero de socios. Este
problema se solventa con la ayuda de casas
patrocinadoras y de los ayuntamíentos res-
pectívos, lo que ha permitido, por ejemplo, en
Zafra, que se pueda contar ya con un circuito
permanente municipal de 2.300 m., ubícado en
el recinto del ferlal.

Las prlncipales actlvidades ilevadas a cabo
en ZafYa durante 1979 son las sígulentes:

Enero: I Trial El Castellar, prueba purtua-
ble para el Campeonato de Andalucfa y Ex-
tremadura, con record de participantes en la
reg1ón extremeña.

Febrero: I Moto - Cross Agronafa, prlmera
prueba de 250 c. c. en el circuito del ferlal, con
participación de pilotos de Andalucfa, Extre-
madura y Castílla.

Marzo: I Indoor Trial de Extremadura que,
como su nombre indíca, fUe la primera prueba
de esta modalidad celebrada en Extn:madura,
y una de las pioneras en España. La recauda-
cíón obtenída en esta prueba flie donada inte-
gramente al centro de educación especial de
ZatYa.

Mayo: II Concentraclón de la Amistad,
única actividad de este tipo que se celebra en
Extremadura, con participaclbn de más de 80
pllotos que, con potentisimas lnáquinas, acu-
dieron desde Vigo, Palma de Mallorca, Jerez
de la Fmntera, etc. por citar distancias.

Como proyecto inme^iato, nos consta que el
Moto - Club La Estrella Segeda tlene progra-
mada, para estas flestas^.de San Míguel, una
prueba de moto - cross en'ias categortas de 75
cc. y 250 cc., en la que, con la ayuda y subven-
cíón del ayuntamiento de ZafYa, se prets^nde
traer a nuestra ciudad un buen n^Ymero de pi-

Un momento del I Indoor TYial de Extremadura. El motorlsta muestra su habilidad para salvarel lotos de reconocida clase. - AGUSTIN PRIE-
peligro que supone introduclrse en la bañera desde la pila de bateas TO.


